

## Neue Präsidentin bei Helms Klamm



Die Mitglieder der Karnevalsgesellschaft Helms Klamm e.V. haben in ihrer Jahreshauptversammlung turnusgemäß einen neuen Vorstand gewählt. Nach 9 Jahren als Präsident hat sich **Markus Lemper** nicht mehr zur Wahl gestellt. Er resümierte seine Präsidentschaft mit dem Satz: „Wir haben viel bewegt und auf den Weg gebracht, worauf ich als Präsident der ersten Stunde sehr stolz bin.“ Er bleibt der Gesellschaft künftig in zweiter Reihe weiter aktiv erhalten. Auch **Nadine Lemper**, zuletzt Vizepräsidentin, ist auf eigenen Wunsch ausgeschieden. Die Mitglieder haben sodann **Bianca Lemper** als neue Präsidentin gewählt. Sie tritt nun in die Fußstapfen ihres Vaters, der sie natürlich beim Hereinfinden in die Aufgabe unterstützen wird. **Wolfgang Henn** als Geschäftsführer, **Sandra Franken** als Schatzmeisterin und **Damian Matyssek** als Schriftführer wurden in ihren Ämtern im künftig verkleinerten Vorstand bestätigt. Der neu gewählte Vorstand dankt im Namen des gesamten Vereins Markus Lemper und Nadine Lemper für ihren langjährigen und unermüdlichen Einsatz und das hohe Engagement. Info: [kg-helms-klamm.de](http://kg-helms-klamm.de)

Quelle und Foto: KG Helms Klamm e.V.